
採択した陳情（３件）

　陳情第17号　石井谷市営住宅Ｄ－５及び同市有地の速やかなる現状有姿による売却処分を　
　　　　　　　求めることについて

　陳情第11号　精神保健医療福祉の改善を求める意見書の提出について
　陳情第15号　地方財政の充実・強化を求める意見書の提出について

不採択とした陳情（５件）
陳情第９号、陳情第10号、陳情第13号、陳情第18号、陳情第19号

（主な事業）
新型コロナウイルスワクチン接種体制確保事業　   　　　　　29 億 2,900 万円
　新型コロナウイルスワクチン（４回目接種等）の迅速な接種に向けて必要な体制を確保する。

住民税非課税世帯等に対する臨時特別給付金　   　　　　　　16 億 1,000 万円
　さまざまな困難に直面した方々が、速やかに生活・暮らしの支援を受けられるよう、住民税非課税世
　帯等に対して、１世帯あたり10万円の現金を給付（令和４年度家計急変世帯への拡充）する。

スマートフォン決済ポイント還元事業　   　　　　　　　　　13 億 6,690 万円
　消費を喚起し、事業者の売り上げ回復につなげるため、令和４年11月にスマートフォン決済サービス
　を活用したポイント還元事業の実施を予定している。

子育て世帯生活支援特別給付金・子育て世帯生活支援金　   　13 億 4,000 万円
　低所得の子育て世帯を支援するため、児童扶養手当受給世帯等に対して、児童１人あたり５万円の特
　別給付を実施する。この特別給付を受給する世帯に、市独自で２万円を上乗せして支給する。

学校給食費負担軽減支援金　   　　　　　　　　　　　　　　　2 億 2,000 万円
　物価高騰等の影響を受けている学校給食費について、保護者の負担を軽減するための支援を実施する。

岡山シンフォニーホール条例の一部を改正する条例の制定について
　幅広い利用者ニーズに対応できるよう、新たな施設区分として大ホールの１階席のみを利用した場合
　（1,285席）を追加し、使用料を規定する。

物価高騰に直面する生活困窮者への支援や
社会経済活動の回復に向けた消費喚起などの補正予算を可決

議決のあらまし

QＲコードの商標はデンソーウエーブの登録商標です。

陳情の議決結果
は QRコードか
ら、市議会ホー
ムページでご覧
ください｡

学校給食費の負担を軽減 より使いやすいシンフォニーホールに スマートフォン決済でポイント還元

陳情の結果

地方財政の充実・強化を求める意見書
精神保健医療福祉の改善に関する意見書
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可決した主な議案

　令和４年６月定例市議会に市長が提案した議案は、追加上程を含め38件（予算案４件、条例案９件、その他
25件 ) であり、すべての議案を原案可決・同意ならびに承認しました。
　これにより、補正予算額は、一般会計94億 517万円余、特別会計1,380万円の増額となり、予算総額は 6,357
億 627万円余となりました。

令和４年度岡山市一般会計補正予算（第１号）
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　議会運営委員会では、令和３年１月から、ペーパーレス会議を
実施しています。
　総務委員会での試行は２年11月から行っていましたが、４年６
月定例市議会からすべての常任・特別委員会でタブレット端末に
よるペーパーレス会議を導入しました。
　また、紙資料の削減のため、委員会の招集通知をメール配信す
るなど、効率的な運営に取り組んでいます。

　令和４年６月定例市議会では、新型コロナウイルス感染防止に
配慮し、これまで行ってきた感染防止対策を引き続き実施すると
ともに、個人質問の発言時間を短縮し、本会議を運営しました。

贈らない！
求めない！
受け取らない！

　政治家は、公職選挙法により選挙区内での寄附行為
などが禁止されており、お中元・お歳暮などを贈るこ
とや地域行事に祝儀などを出すことができません。
　ご理解とご協力をお願いいたします。

　６月定例市議会から、傍聴席での撮影や録音
は、誹謗中傷防止の観点から厳しく制限するこ
とになりました。
　本議会はインターネットで生中継をしており、
パソコンやスマートフォン、タブレット端末か
ら視聴することができます。
　また、過去２年分の録画中継が視聴
できますので、ぜひご覧ください。

新型コロナウイルス感染症対策

■全国市議会議長会
　□議員在職 35 年以上表彰　宮武　　博 氏

　□議員在職 15 年以上表彰　鬼木のぞみ 氏　　林　　　 潤 氏
　　　　　　　　　　　　　　東原　　透 氏　　藤原　哲之 氏
　　　　　　　　　　　　　   吉本　賢二 氏　　

　□感謝状（相談役）　　　 　和氣　　健 氏　　　　　　　　　
　□感謝状（理事）　　　　　 和氣　　健 氏

個人質問の時間短縮などによる議会運営

タブレット端末を活用し、紙資料の削減へ

すべての常任・特別委員会でペーパーレス会議を導入

在職議員表彰・感謝状
全国市議会議長会および中国市議会議長会から、次の方々が表彰と感謝状を受けました。

■中国市議会議長会
　□議員在職 16 年以上表彰　小川　信幸 氏

 ・個人質問の発言時間は、一括質問方式を選択した場合は 15 分、
　一問一答方式を選択した場合は 10 分に短縮
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議案の議決結果、議員ごとの議案へ
の賛否は、Q Rコードから、市議会
ホームページでご覧ください｡


